



笠間市社会福祉協議会

下市毛地区

社協だより

第7号

「子ども会夏祭り」

会長 青木 朋子

7月30日・31日の2日間、夏祭りが行われました。朝早くから、たくさんの参加者と神輿などの準備をお手伝いいただきました。

午前8時半より、神社の方による安全祈願が行われ、その後に、子ども達による神輿渡御が行われました。

今年は、男子児童の参加が少なく、心配されました。が、子ども達は、協力し助け合いながら、練り歩くことができました。暑さで疲れていた子ども達にとって、途中でいたたいた、たくさんの中に入れには、心身ともに励まされました。

午前8時半より、神社の方による安全祈願が行われ、その後に、子ども達による神輿渡御が行われました。藤田さんは1931年（昭和6年）に生まれ、1987年（昭和62年）に下市毛芸術村にアトリエを新設し、1985年（昭和40年）の個展（日本橋丸善画廊）を始めとし、6回個展を開催し数多くの作品を出品されました。

寄贈に当たり藤田さんは、下市毛にお世話になつたお礼と、絵画を観賞し、心をなじませてもらいたいと話しておりました。

初日の夕方からは、ピントゲーム、余興、抽選会がありました。余興では、たくさんの子ども達が、さまざまな発表をしてくれたので、とても賑やかで楽しい夜になりました。

地域の方々に支えられ、子ども会活動を行えることは、子ども達にとりましても、忘れないと思います。皆様、ありがとうございました。

